



## Brasil y Chile conversan sobre integración regional y defensa de la democracia

### Description

El presidente de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva, recibió ayer miércoles una llamada telefónica de su homólogo de Chile, Gabriel Boric, para tratar temas de la agenda bilateral y global, y conversaron sobre el proceso de integración regional.

"Los mandatarios destacaron la importancia de trabajar por la integración de América Latina y el Caribe en el contexto actual, ante los desafíos históricos de combatir las desigualdades y promover la inclusión social y el desarrollo sostenible", indicó el Gobierno brasileño en un comunicado.

De acuerdo con el Gobierno brasileño, Lula da Silva y Boric también abordaron los preparativos de la reunión de líderes en defensa de la democracia.

En el evento "*En defensa de la democracia: combatiendo el extremismo*", celebrado en septiembre al margen de la 79<sup>a</sup> Asamblea General de las Naciones Unidas en Nueva York, se decidió que Chile acogiera la próxima reunión.

El presidente Boric también confirmó una visita de Estado a Brasil el 22 de abril de este año.

El Maipo/Xinhuanet

### Date Created

Enero 2025